

8月号

土浦一高(定時制)だより

八月一日火

夏季休業を充実させよう

土浦市真鍋4丁目4-2
Tel. 029-822-0137

夏休みを前にして

性教育講話・薬物乱用防止教室

龍ヶ崎済生会病院の産婦人科医師である陳央仁先生を7月12日(水)にお迎えして、性に関する講演会とともに薬物乱用防止教室が実施されました。



陳先生は、「自分を生きる」というタイトルで、大切な命をこわすもの、感染症やドラッグの危険性について、分かりやすく丁寧の説明してくださいました。

この日の気温は30℃近くまで上昇し、おまけに途中から雷雨に見舞われる中、熱心に講演してくださっている陳先生の貴重なお話に、多くの生徒たちが最後まで聞き入るように集中していました。汗だくの陳先生の熱弁に負けないぐらいの真剣なまなざしで、陳先生に視線を送っていました。

陳先生、暑い中、本当にありがとうございました。

表彰式・壮行会

夏季休業前集会前に、6月に実施された茨城県定時制通信制体育大会の表彰式が行われました。6月の大会の結果、バドミントン男子シングルス及びダブルスで3人、柔道個人男女各1人、男子ソフトテニス2人、卓球男子個人1人及び団体、バスケットボール部に表彰状が授与されました。

この受賞者のうち、柔道部からは2人、ソフトテニス部からも2人、卓球部からは個人戦で1人、県大会では入賞できなかったものの剣道部からも1人が全国大会に出場します。全国大会でも、普段の練習の成果を十分に発揮し、試合に臨んでほしいと思います。全国大会に出場できる皆さんは、今度は茨城県の代表という重い責任を背負って活躍してくれることを期待しています。



校長先生から、激励の言葉がありました。

進路説明会

卒業予定の3年生及び4年生の就職希望者を対象とした進路説明会が実施されました。集まった12人の就職希望者は、求人票の見方、会社見学や試験などについての説明を熱心に聞き入っていました。

今年も県内外から多くの求人票が届く中、自分の希望する業種や就業場所など、内容に関する興味関心の高さが伝わってくるほどでした。

この夏休みには、就職希望者を対象とした課外も予定されています。会社見学、履歴書や採用試験、面接など、内定をもらうまでには険しい道のりが待っていることと思いますが、この休みに力を付けて、内定を勝ち取ってほしいと思います。



防災避難訓練

「火事です、火事です……」という放送で、一斉に窓、カーテンの確認を済ませ、担任の誘導のもと給食室へ避難が開始されました。万が一に備えた避難訓練ですが、火事だけでなく、地震や洪水、竜巻など自然災害に対する心構えは常に必要です。今回の訓練に真剣に取り組み協力してくれた皆さんに感謝します。

交通安全教室・指導部長より

夏休み中の生徒心得

携帯・ネットの利用をはじめ、夏休みを安全に過ごすために、事件事故に遭わないための7つの諸注意が指導部長よりありました。注意を守り有意義な夏休みにしてもらいたいと思います。また、交通安全教室での自転車をはじめとする二輪車での交通事故防止のための基礎知識を生かし、無事故で9月を迎えたいと思います。



指導部長が笑顔で交通安全を話してくれました。